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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “ Kesesuaian Tempat Usaha Peternakan Ayam 

Petelur dan Dampaknya Terhadap Lingkungan di Desa Gaprang Kanigoro 

Blitar “yang ditulis oleh M Fikri Abdala, NIM 12209183051, Jurusan Tadris Ilmu 

Pengetahuan Sosial, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam 

Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, yang dibimbing oleh Nur Isroatul 

Khusna, M.Pd. 

Kata kunci : Kesesuaian, Dampak, Peternakan ayam petelur 

Penelitian skripsi ini dilatarbelakangi oleh permasalahan umum yang 

diakibatkan adanya peternakan ayam petelur di Desa Gaprang Kecamatan 

Kanigoro Kabupaten Blitar. Dampak yang dirasakan langsung oleh masayarakat 

sekitar yaitu masalah lingkungan. Upaya yang dilakukan oleh masyarakat, aparat 

desa, dan pemilik usaha peternakan belum cukup mengatasi dampak yang terjadi. 

Rumusan masalah dalam penelitian skripsi ini : (1) Bagaimana kesesuaian 

tempat peternakan tersebut terhadap peraturan pemerintah  (2) Bagaimana dampak 

keberadaan industri peternakan ayam petelur dari segi lingkungan pada 

masyarakat di Desa Gaprang Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar (3) 
Bagaimana upaya yang dilakukan masyarakat, pemilik usaha, maupun aparat desa 

dalam menanggulangi dampak lingkungan akibat adanya usaha ternak ayam 

petelur di Desa Gaprang Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar. 

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Tehnik 

pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, 

wawancara dan dokumentasi. Pengamatan dilakukan dengan cara melihat dan 

mengamati berbagai dampak lingkungan terhadap masyarakat yang diperoleh oleh 

peneliti. Sementara itu, dokumentasi berupa gambar yang berkenaan dengan 

kesesuaian tempat usaha peternakan ayam petelur dan dampaknya terhadap 

lingkungan di Desa Gaprang Kanigoro Blitar. 

Hasil penelitian ini terdapat berbagai dampak yang dialami masyarakat di 

Desa Gaprang Kanigoro Blitar yaitu kesesuaian terhadap peraturan menteri nomor 

31 tahun 2014 tentang letak peternakan tidak sesuai dengan peraturan yaitu jarak 

dari peternakan ke pemukiman minimal 25 meter. Dampak mengenai pencemaran 

udara bau kotoran ayam dan terdapat banyak lalat. Upaya yang dilakukan warga 

adalah dengan sering bersih-bersih rumah, memasang jebakan lalat, menutup 

makanan. Pemilik usaha melakukan upaya untuk mengurangi yaitu dengan 

membersihkan kandang serta menyediakan jebakan lalat untuk warga yang bisa 

diambil khusus oleh warga yang terdampak. Sedangkan upaya dari aparat desa 

hanya sebagai penghubung antara warga dan peternakan dalam komunikasi 

tentang permasalahan yang diadukan ke aparat desa. 
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ABSTRACT 

Thesis entitled "The Suitability of Laying Chicken Farm Business 

Places and Their Impact on the Environment in Gaprang Kanigoro Village 

Blitar" written by M Fikri Abdala, NIM 12209183051, Department of Tadris 

Social Sciences, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training Sciences, Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, supervised by Nur Israotul 

Khusna, M.Pd. 

Keywords : Suitability, Impact, Laying hen farm 

This thesis research was motivated by general problems caused by laying 

hen farms in Gaprang Village, Kanigoro District, Blitar Regency. The impact felt 

directly by the surrounding community is environmental problems. Efforts made 

by the community, village officials, and livestock business owners have not been 

enough to overcome the impact. 

The formulation of the problem in this thesis research: (1) How is the 

suitability of the farm site to government regulations  (2) How is the impact of the 

existence of the laying hen farming industry in terms of the environment on the 

community in Gaprang Village, Kanigoro District, Blitar Regency  (3) How are 

the efforts made by the community, business owners, and village officials in 

overcoming the environmental impact of the laying hen business in gaprang 

village, kanigoro district, blitar regency. 

This research is a qualitative descriptive research. Data collection 

techniques used in this study were observation, interviews and documentation. 

Observations are made by looking at and observing various environmental 

impacts on society obtained by researchers. Meanwhile, documentation in the 

form of drawings related to the suitability of laying chicken farm business places 

and their impact on the environment in gaprang kanigoro blitar regency. 

The results of this study show various impacts experienced by the 

community in Gaprang Kanigoro Village, Blitar, namely compliance with 

ministerial regulation number 31 of 2014 concerning the location of livestock not 

in accordance with regulations, namely the distance from farms to settlements is at 

least 25 meters. The impact of air pollution smells of chicken manure and there 

are many flies. Efforts made by residents are to often clean the house, set fly traps, 

close food. Business owners are making efforts to reduce it by cleaning cages and 

providing fly traps for residents that can be taken specifically by affected 

residents. Meanwhile, the efforts of village officials are only as a liaison between 

residents and farms in communicating about problems reported to village officials. 
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 الملخص

أماكن عمل مزرعة الدجاج البياض وتأثيرها على البيئة في قرية ملاءمة أطروحة بعنوان "

، قسم العلوم   ١٠٠٢٨١٩٠٢٢١" كتبها محمد فكري عبد ل ، نيم غابرانغ كانيغورو بليتار

الَجتماعية في تادرس ، كلية التربية وعلوم تدريب المعلمين ، جامعة السيد علي رحمة الله 

 سروتول خوسنا ، دكتوراه في الطبإراف نور تولونغاغونغ الإسلامية الحكومية ، إش

 : الملاءمة ، التأثير ، مزرعة الدجاج البياض الكلمات المفتاحية

كان الدافع وراء بحث الْطروحة هذا هو المشاكل العامة الناجمة عن مزارع الدجاج البياض في 

مجتمع المحيط مباشرة قرية جابرانج ، منطقة كانيغورو ، بليتار ريجنسي. التأثير الذي يشعر به ال

هو المشاكل البيئية. لم تكن الجهود التي بذلها المجتمع المحلي ومسؤولو القرية وأصحاب أعمال 

 الثروة الحيوانية كافية للتغلب على التأثير

موقع المزرعة للوائح الحكومية؟ ( كيف يتم ملاءمة ١المشكلة في بحث هذه الْطروحة: ) صياغة

صناعة تربية الدجاج البياض من حيث البيئة على المجتمع في قرية ( كيف هو تأثير وجود ٢)

( كيف هي الجهود التي يبذلها المجتمع وأصحاب ٣طقة كانيغورو ، بليتار ريجنسي؟ )غابرانغ ، من

الْعمال ومسؤولو القرية في التغلب على التأثير البيئي لْعمال الدجاج البياض في قرية غابرانغ ، 

 ليتار ريجنسي؟منطقة كانيغورو ، ب

هذا البحث هو بحث وصفي نوعي. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي 

الملاحظة والمقابلات والتوثيق. يتم إجراء الملاحظات من خلال النظر في الآثار البيئية المختلفة 

في شكل رسومات على المجتمع ومراقبتها التي حصل عليها الباحثون. وفي الوقت نفسه ، وثائق 

تتعلق بمدى ملاءمة أماكن عمل مزرعة الدجاج البياض وتأثيرها على البيئة في قرية غابرانغ ، 

 منطقة كانيغورو ، بليتار ريجنسي

تظهر نتائج هذه الدراسة تأثيرات مختلفة عانى منها المجتمع في قرية غابرانغ كانيغورو ، بليتار ، 

بشأن موقع الثروة الحيوانية غير المتوافق مع  ٠٢١٢لعام  ٠١وهي الَمتثال للائحة الوزارية رقم 

مترا. تأثير تلوث الهواء  ٠٢اللوائح ، أي أن المسافة من المزارع إلى المستوطنات لَ تقل عن 

تنبعث منه رائحة روث الدجاج وهناك العديد من الذباب. الجهود التي يبذلها السكان هي في كثير من 

، ووضع الفخاخ الذباب ، وإغلاق الطعام. يبذل أصحاب الْعمال جهودا الْحيان لتنظيف المنزل 

للحد منه عن طريق تنظيف الْقفاص وتوفير مصائد الذباب للسكان التي يمكن أن يأخذها السكان 

المتضررون على وجه التحديد. وفي الوقت نفسه، فإن الجهود التي يبذلها مسؤولو القرية هي فقط 

 والمزارع في التواصل بشأن المشاكل التي يتم إبلاغ مسؤولي القرية بها.كحلقة وصل بين السكان 

 

 

 

 

 

 

 


